



Première action de l'année sur notre butte en permaculture

publié le 11/10/2019

Nous, les élèves de 4ème/3ème, avons été au jardin biodiversité pour mener notre première expédition de l'année.

C'était une belle journée pour être dehors mais il faisait assez chaud.

En arrivant, monsieur Lardy nous a rappelé certaines consignes comme suivre toujours le même chemin pour ne pas abîmer la faune et la flore présentes dans l'espace biodiversité.

On a vu qu'il fallait ramasser les graines de radis pour pouvoir les ressemer au printemps. Nous avons également nettoyer la butte qui était pleine de ronces. C'est à ce moment que nous avons vu qu'il y avait également un potimarron et quelques tomates. On en a profité pour goûter quelques oignons frais.

Puis, nous sommes remontés en classe pour ouvrir les petites gousses de radis et récupérer leurs graines. Le lendemain, nous avons récolté tous les oignons, les échalotes que nous avons donné à l'atelier HAS pour que les élèves puissent les cuisiner.

Bientôt, il faudra finir de nettoyer la butte, de récolter ce qui reste. Ensuite, il faudra semer et planter les légumes d'hiver : les radis noirs, la salade d'hiver, les navets, des choux ...

Nous risquons de vite manquer de place donc nous allons devoir créer une autre butte ou d'autres zones de plantation.

A bientôt pour un autre article.

Portfolio

